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Von ███████████████████████████████
█████████████████████████████████enz-Plattform zu WLAN;

Anschreiben des LfDI vom 21.01.2020, Zeichen
█████

An :████ ████ ████ ████
CC :poststelle@datenschutz.rlp.de

███ ████████

Fwd: Re: Anfrage Transparenz-Plattform zu WLAN; Anschreiben des LfDI vom
██████████████

Fr., 31. Jan.., 2020 07:10

Sehr geehrte Frau Ecker,

wie telefonisch besprochen sende ich Ihnen anbei die gewünschte
Aussage der beiden Techniker an den Campi zu. 

Mit freundlichen Grüßen

█████████████████
UNIVERSITÄT KOBLENZ · LANDAU
Präsidialamt Mainz

Leiter
Referat 32: Rechtsangelegenheiten

Anschrift 55008 Mainz, Postfach 1864
Telefon   ███████
Fax        ███████
E-Mail     ██████████████

Web        www.uni-koblenz-landau.de/de/service

-------- Weitergeleitete Nachricht --------
Betreff:Re: Anfrage Transparenz-Plattform zu WLAN
Datum: Fri, 8 Nov 2019 12:00:22 +0100

███ ██████████████████████
██ █████████████████████████████████

███████████████████████████████████

Hallo, 
auch wir in Landau unternehmen momentan nichts gegen fremde APs. 
Viele Grüße,
███████████

From:██████ █████████████ ▏
Sent: Friday, November 8, 2019, 11:29 AM
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█████████████████████████████████████████████████████
████████Anfrage Transparenz-Plattform zu WLAN

Hallo,

diese Anfrage wurde an sehr viele Unis geschickt. Nicht alle haben wohl
geantwortet. Für uns (KO) könnten wir "Fehlanzeige" melden. Wir
ergreifen z.Z. keine aktiven Maßnahmen zur Bekämpfung
nicht-autorisierter APs.

Der Hintergrund ist wohl, die Möglichkeit auf den "Campi" offene
WLAN-Netze zu schaffen.

Mit freundlichen Grüßen

███████████

-- 
*******************************************
██████████████████████
██████████████████████ANDAU
Universitätsrechenzentrum in Landau
76829 Landau, Fortstraße 7
██████████████
█████ ████████
████████████████


